

Zeitschrift: Inform'elles : bulletin d'information du Bureau de la condition féminine de la République et Canton du Jura

Herausgeber: Bureau de la condition féminine de la République et Canton du Jura

Band: - (1983)

Heft: 5: Programme du BCF, législature 1983-1986

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Inform'elles

N° 5 – AOÛT 1983

— Programme du BCF, législature 1983-1986 —

BULLETIN D'INFORMATION DU BUREAU DE LA CONDITION FÉMININE (BCF) DE LA RÉPUBLIQUE
ET CANTON DU JURA - 19, RUE DES MOULINS - 2800 DELÉMONT



Un
programme...

Se donner un programme pour les quatre années à venir, c'est essayer de planifier le travail, d'organiser les actions... c'est prendre un cap et décider de le tenir !

Pour cela, il faut d'abord regarder derrière soi, analyser les objectifs posés il y a quatre ans, les confronter aux réalisations, aux acquis; ensuite, au vu de l'expérience, préciser davantage les buts, les moyens, pour enfin échafauder le nouveau programme.

Mais pour tenir la barre de toutes ses forces, il faut être sûr du cap.

Nous avons donc voulu vérifier l'adéquation de nos projets avec les aspirations des femmes du Jura et des hommes qui s'intéressent à notre action : nous leur avons donné rendez-vous aux Assises du BCF le 5 mars passé.

Cette journée fut exaltante pour nous : le programme proposé était confirmé et étayé de nombreux moyens d'actions. Le lendemain pourtant, une sorte d'angoisse, passagère, nous prit : il fallait assumer la suite, réaliser nos desseins et répondre aux attentes très fortes qui s'étaient exprimées ...

Existe-t-il projet plus fou que de vouloir changer les mentalités ? !

Eh bien, tant pis ... ou tant mieux, car justement nous avons surtout retiré de ces Assises, un enthousiasme immense et renouvelé, une détermination ferme née de la confirmation de notre mission.

Au fait, si vous nous faisiez part de vos réactions, critiques et suggestions, vous qui suivez nos activités grâce au présent bulletin, nous pourrions prolonger l'instant privilégié que furent les Assises... et ainsi les tenir en permanence !

Marie-Josèphe Lachat